



18.11.2025

CLAIMS IM LACKGESCHÄFT ABGESTECKT

Die Marktkonsolidierung in unserer Branche nimmt weiter immens Fahrt auf. Das betrifft nicht nur die Schadensteuerung oder die Werkstattwelt, sondern vor allem auch die Industrie. Nachdem vor einigen Wochen der **US-Investor Carlyle mehrheitlich Anteile von BASF Coatings gekauft** hat, übernimmt nun AkzoNobel das Lackgeschäft von Axalta Coating Systems vollständig.

Diese Nachricht erschüttert den Unfallreparaturmarkt in einer Zeit, in der die Unsicherheiten ohnehin sehr groß sind. Sicherlich wird es zunächst zwar keine unmittelbaren Veränderungen für Betriebe und Automobilhersteller in der Serienlackierung geben. Mittelfristig wird das Lackgeschäft in Deutschland und weltweit aber nun von dem neuen Branchenriesen bestimmt. Die Claims sind jetzt also auch im Lackmarkt abgesteckt.

Wie es nun weiter geht, werden wir sehen. Zunächst müssen ohnehin die Aktionäre beider Unternehmen zustimmen und auch die Kartellbehörden haben noch kein grünes Licht gegeben. Also eins ist sicher: Es bleibt spannend!

Christian Simmert